
AGIR Egin Senperentzat 

POUR SAINT-PÉE 
 
 

Aujourd’hui nous entendons parler de « FAKE-
NEWS » ou « d’INFOX » 

 

De quoi s’agit-il ? C’est une information 
délibérément biaisée répandue pour favoriser un 
parti politique au détriment d’un autre, pour 
entacher la réputation d’une personnalité. 
 

Ces dernières semaines nous avons connu ce 
phénomène sur la commune ! 
Le mardi 28 novembre, lors d’une commission 
travaux, Monsieur le Maire a posé une question au 
groupe « Hats Berri » : 
« Dans le pamphlet que vous avez distribué dans la 
commune, il est noté, je cite : 
« Il semblerait que quelques demandes 
d’autorisations, notamment celles d’élus de la 
majorité ou de leurs proches soient traitées hors 
commission et ces autorisations données sans que 
les élu-e-s minoritaires de ladite commission n’en 
soient informé-e-s, n’est-ce pas Monsieur le 
Maire ? ». 
A trois reprises, nous leur avons demandé de 
donner le nom de la personne visée : 
« votre mère ». 
 

La réponse est venue de l’ancien maire qui a 
attesté que ce dossier visé était bien passé en 
commission en janvier 2023.  
 

Nous avons ensuite formulé une remarque sur le 
financement de la cantine Xabatene :   
 

« Vous indiquez dans votre publication que la 
commune a obtenue 14,84% de subvention alors 
que pour des projets similaires Ascain obtient 40% 
et Sare 41%. Vous avez certainement oublié que 
vous étiez à la manœuvre… Initialement le projet 
que vous prévoyiez était l’extension du rez-de- 
chaussée. Vous avez alors déposé une demande 
auprès de l’état. Celui-ci nous a accordé 212 044€. 
Entre temps ce projet a muri et vous avez décidé 
de créer un étage. Le coût de l’opération n’est plus 
le même ! et de ce fait, oui la subvention représente 
un peu moins de 15%. Mais la faute à qui ? 
Et comme l’a très bien formulé l’ancien maire, il 
n’est pas possible d’obtenir deux subventions pour 
un même projet ! 
 

En démocratie il y a une limite infranchissable 
qui est le respect de la loi. 
C’est la raison pour laquelle, après avoir 
demandé au représentant du groupe « Hats 
Berri » de retirer ses propos publiquement, le 
maire a déposé une plainte pour diffamation 
publique contre un élu local. 

Le groupe AGIR pour Saint-Pée travaille 
sereinement sans autre ambition que de servir 
l’ensemble des Senpertar. 
Au nom du groupe Agir pour Saint-Pée, je vous 
adresse tous nos meilleurs vœux pour cette 
nouvelle année 2024. 
 
 
 

 

Gaur entzuten dugu 

 « FAKE-NEWS » edo « d’INFOX » 
 

 

Asken asteetan fenomeno hau bizi izan dugu herrian ! 

 

Azaroaren 28ean asteartean obra komisionean, 

Auzapezak galdera bat egin zion « Hats Berri » taldeari. 

Herrian banatu duzuen liburuxkan ageri da : 

« Badirudi baimen-eskaera batzuk, batez ere 

gehiengoaren kontseiluek edo haien hurbilekoek 

egindekoak, komisionetik kanpo izapidetzen direla eta 

baimena horiek aipatu komisioneko gutiengoko 

kontseilueri jakinarazi gabe ematen direla, ez da hori ez  

Auzapeza Jauna ? » 

Hiru aldiz oposizioko gehiengo taldeko ordezkariari 

galdegin ginuen pertsonaren izena emateko : « Zure 

Ama ». 

 

Erantzuna Auzapeza ohiaren eskutik etorri zen, eta 

espediente hau 2023ko urtarrilarean pasatu zela 

egiaztatu zuen. 

Ondoren, Xabateneko jantokiiaren finantzaketari 

buruzko galde bat egin dugu. 

Zure argitalpenean adierazten duzu Herriak%14,84ko 

diru laguntza lortu duela eta antzeko proiektuetarako 

Azkainek%40 eta Sarak%41. Zegurki ahantzi duzu 

maniobran zinela…. 
Hasieran planifikatu zinuen proiektua behereko solairua 

hainditzea zen. Orduan eskaera bat aurkestu zinuen 

estatuari. Honek 212 044€ eman dizkigu. Bitartean 

proiektu hau heldu egin da eta estaia bat egitea erabaki 

duzu. Operazioaren kostu jada ez da berdina ! ondorioz 

bai diru-laguntzak%15 baino pixka bat gutxiago 

adierazten da. Bainan noren falta da ? 
Eta Auzapez ohiak erran du proiektu berdinerako ezin 

dira bi diru-laguntzak izanen ! 

 

Demokrazian muga gaindiezin bat dago, hau da, legea 

errespetatzea alegia.  

Hori dela eta, « Hats Berri » taldeko ordezkariari 

publikoki bere hitzak bertan behera usteko eskatu 

ondoren, Auzapezak salaketa bat aurkestu zuen  

herriko kontseilu baten aurka difamazio publikoagatik. 

 

Egin Senperentzat taldeak lasain egiten du lan, eragile 

guzien zerbitzura emaitea beste asmorik gabe. 

Egin Senperentzat taldearen izenean 2024 urte berriko 

desiorik obenak desiratzen dizkizuet. 


